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５．厚木市内のプロドライバーの声（アンケート）

・圏央道の整備効果について、厚木市内のプロドライバーにアンケート調査を行いました。

・海老名ＩＣが整備されたことにより、約３割の方が海老名ＩＣ利用に変更しています。

・圏央道について、約７割の方が「早期整備」を求めています。

変わってい
ない;

102名; 59%
変わった;
59名; 34%

無回答;
19名; 11%

横浜町田IC;
2名; 1%

厚木IC;
38名; 22%

高速道路は
利用しない;
12名; 7%

問１ 海老名ＩＣ整備による利用ＩＣの変更について

早期整備;
127名;74%

環境への
配慮;

14名; 8%

コストの縮
減;

6名; 3%

その他;
5名; 3%

無回答;
21名; 12%

問２ 圏央道への要望について

対象者：タクシー会社（２社）、バス会社（１社）、運送会社（１社）

回答数：１７３人

期 間：３月１８日～３月２５日




